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				Нью-Йоркский Почтальон


				

				КРЫСЫ В САБВЕЕ

				
					Недавно с пятилетней дочкой поздним вечером возвращались из гостей домой. Вышли из вагона R – трейна на станции 34 Str. Вдруг, дочка начала плакать и указывать, куда-то под ноги. Я взглянула и просто остолбенела. Прямо перед нами, на платформе стояла большая крыса. И она совсем нас не боялась!

Я громко закричала, затопала, чтобы ее напугать, а крыса, даже не испугавшись, лениво пошла по центру платформы к мусорной урне, рядом с которой валялись несколько пустых бутылок, какая-то бумага и кусок недоеденной пиццы.

Когда я рассказала об этом случае подруге, она сказала, что тоже очень часто видит крыс в сабвее, на путях и платформах, даже на улицах и где-то прочитала, что в Нью-Йорке крыс столько же, сколько и жителей города.

Хотелось бы узнать, как решает руководство нашего города эту проблему и решает ли? Хочу напомнить,что крысы являются разносчиками многих опасных болезней. И вообще, хочется думать, что хозяевами Нью-Йорка являются все-таки люди, а не крысы!



Людмила Терехова,
Квинс.

				

			


Блоги: Артур Цапенко
        	
				[image: ]

				Артур Цапенко
Собкор «РА NY» в Москве

				

				Форум Trianon Startup
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В Москве 3 февраля 2020 года в Государственном музее изобразительных искусств им. А.С. Пушкина прошло всемирное мероприятие для российских стартапов и французских корпоративных групп – Форума Trianon Startups «Трианонский диалог». В данном мероприятии приняли участие: Вице-президент Фонда защиты конституционных прав коренных малочисленных народов РоссииДоктор физико-математических наук, профессор Черный Владимир Викторович, Вице-президент Фонда защиты конституционных прав коренных малочисленных народов России по научной деятельности Доктор юридических наук, профессор Любимов Алексей Павлович, Вице-президент Фонда защиты конституционных прав коренных малочисленных народов России в Южном федеральном округе Цапенко Артур Дмитриевич.


С российской стороны во встрече Trianon Startups приняли участие такие компании как «Газпромбанк», «Ростех», «Банк ВТБ», «Норильский никель», «Лукойл-Инжиниринг», «Роснефть», «Россети», УК «Металлоинвест», РЖД, Сбербанк, «Суперджоб», MTS StartUp Hub, Sistema Venture Capital. Приглашенные на российскую встречу компании являются партнерами Эндаумента МГИМО.

История: «Трианонский диалог»

29 мая 2017 года в Версале в ходе переговоров Президента Российской Федерации В. В. Путина с Президентом Французской Республики Э.Макроном была достигнута договоренность о создании новой площадки двустороннего взаимодействия по линии гражданских обществ — Форума «Трианонский диалог».Форум является рамочной диалоговой площадкой для развития отношений, как по линии гражданского общества, так и по линии профессиональных сообществ, вовлеченных в развитие двусторонних отношений.”Трианонский диалог» не является механизмом конкурентным по отношению к другим форматам, существующим в российско-французских отношениях. Вместе с тем, как инициатива, родившаяся на самом высоком уровне, диалог ориентирован на максимальное присутствие во всех сферах двусторонних общественных отношений.Диалог создаётся как структура с минимальной вертикальной иерархией. Принципиальные направления деятельности Форума призван задавать высший орган «Трианонского диалога» — Координационный совет (КС), формируемый на паритетных началах. В него входят по 16 наиболее авторитетных представителей различных сфер российского и французского общества.Сопредседателями диалога назначены: ректор МГИМО Анатолий Торкунов и посол Пьер Морель.Исполнительными секретарями диалога назначены: посол А. К. Орлов  и Николя Шибаеф.

На прошедшем 3 февраля 2020 года форуме Trianon Startups — 30 французских стартапов встретились с крупными российскими компаниями. С приветственными словами к предпринимателям России и Франции обратились директор Пушкинского музея, член Координационного совета Трианонского диалога  М.Д.Лошак, заместитель министра иностранных дел России А.В.Грушко, посол Франции в России  П.Леви, сопредседатель Трианонского диалога, посол П.Морель, уполномоченный при Президенте России по защите прав предпринимателей, член Координационного совета Трианонского диалога  Б.Ю.Титов, генеральный директор Группы АДВ А.Е.Панков, автор проекта Trianon Startups, член Координационного совета Трианонского диалога Э.Шателар.В рамках форума в ТАСС прошла пресс-конференция, где организаторы подробнее рассказали представителям СМИ о проекте и других инициативах Трианонского диалога.

Почти треть стартапов-участников из Франции в этом году — инновационные компании, работающие в секторе зеленых технологий. Тематика выбрана не случайно — ключевой темой Трианонского диалога в 2020 году стал «Климат и окружающая среда». Во встрече приняли участие и стартапы в области финтеха, развития криптовалют, цифровизации ритейла, big data, smart city, облачных технологий.Форум проходит в формате коротких, 20-минутных встреч. Продолжением деловой программы стала экскурсия по выставке выдающегося британского художника Томаса Гейнсборо. В дополнение к насыщенной программе для участников был организован деловой завтрак с представителями инвестиционных и венчурных фондов.Встреча в Пушкинском музее стала уже второй в российско-французском проекте. Впервые российские стартапы и крупные компании Франции встретились в апреле прошлого года в Версальском дворце. Среди участников  первой встречи — Air France, Total, Renault, Orange, Air Liquide, SNCF, Thalès, Société Générale, Pernod-Ricard. По ее итогам было проведено 290 встреч и подписано 15 контрактов.

Форум Trianon Startups организован по инициативе членов Координационного совета Трианонского диалога, в партнерстве с Франко-российской торгово-промышленной палатой, Ассоциацией французских консультантов по внешней торговле, La French Tech и при поддержке Air France, Mazars и Группы АДВ.Trianon Startups — победитель Фонда French Tech, содействующего французским стартапам в получении выхода на новые рынки.

В ходе прошедшего форума Trianon Startups «Трианонский диалог» представители Фонда защиты конституционных прав коренных малочисленных народов России провели ряд встреч и переговоров, в результате которых выработали направления во взаимодействии с французскими корпоративными группами и двустороннее взаимодействие по линии гражданских обществ.



Артур Цапенко
по материалам МГИМО
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				Евгений Скоблов
Прозаик, член Московской городской организации Союза писателей России, Академии российской литературы. Москва, Россия

				

				Психологическая консультация

				
					Ко мне за получением психологической консультации обратился сотрудник нашей  фирмы, некто Попыляев. Случай, в общем-то, рядовой, и не заслуживающий того, чтобы как-то его обсуждать. Нелады в семье, вследствие ежедневного употребления алкоголя (хотя, он сказал, что наоборот), трудности с начальством, и всё такое прочее.

Тем не менее, Попыляев по мнению большинства коллег, был неплохим специалистом, и не просто хорошо справлялся с работой на своем месте, а проявлял инициативу, выступал с рацпредложениями.

Что сказать Попыляеву? То, что всегда и всем советуют в таких случаях: забыть о спиртном, хотя бы на время, разобраться с проблемами в семье, взяв полностью на себя вину за их наличие. На работе забыть на время, что он – передовик и рационализатор, незаслуженно не замечаемый начальством. Взять выдержку на месяц-полтора, а там, глядишь, всё должно войти в нужное русло.

Само собой, в свою речь я вставил пару-тройку специальных психологических терминов, для солидности, но в принципе, можно было бы обойтись и без этого. Попыляев и в общем, и в деталях согласился с моими рекомендациями. Долго благодарил меня, тряс руку, пытался всучить бутылку коньяку. Напоследок сказал, что уверен в том, что теперь у него будет «всё тип-топ». И я был доволен тем, что сумел оказать помощь в общем, хорошему, но немного запутавшемуся человеку. Ведь у многих случаются подобные проблемы в среднем возрасте, возрасте тревог и сомнений…

Потом я сел за компьютер и набрал докладную записку заместителю директора по работе с персоналом о проведенной психологической консультации. Так же, набросал несколько рекомендаций по работе с этим сотрудником и с его коллективом, общий смысл которых сводился к повышенному, но ненавязчивому вниманию к человеку, оказанию помощи в случае обращения. И, особенно, строгому соблюдению регламента рабочего времени и выходных, в отношении него.

С чем и прибыл к заместителю директора.

Он посмотрел на меня так, будто съел целиком лимон без сахара. В его взгляде я прочитал: «Опять ты со своей ерундистикой». Взял документ, и бегло пробежал его. Потом прочитал более внимательно, в задумчивости погрыз ноготь.

– Спасибо за сигнал, Серебряков, – сказал он после паузы, – вовремя ты его раскрыл. Алкоголиков и аморальщиков нам не требуется. Вот же, в коллектив затесались такие типы, а мы тут сидим, и не знаем!

Потом, он вынул из письменного прибора ручку, и в левом верхнем углу моей докладной размашисто написал: «Отдел кадров. Рассчитать и уволить!» Так и написал, с восклицательным знаком. Поставил число и подпись «Врио директора…», директор был в отпуске.

– Что же вы делаете, Виктор Сергеевич! – воскликнул я, – я что, вам для этого доклад написал?! Как же так!

–Тс-с, тихо, молодой человек, тихо! А то ещё и тебя туда же. Я что, по-твоему, должен ночей не спать, а думать, что ещё там собирается натворить  этот мерзавец? Ты этого хочешь?

– Да кто вам сказал, что он – мерзавец? – от волнения и негодования я слегка заикался.

– Так это  же видно из твоего доклада, психолог! Пьянствует, избивает жену, скандалит на работе, так кто он, по-твоему? Передовик производства, лучший изобретатель и рационализатор, да?

– Нет. Он просто хороший человек, которому в данное время плохо. И ему нужна помощь, такое может случиться с каждым, Виктор Сергеевич. Более того, это наш долг – помочь сотруднику. И… он жену не избивает…

– Значит, просто ещё не успел! Развели здесь цирк на выезде! Ты какого хрена принёс мне эту писульку!? Чтобы я его, а потом и тебя по головке погладил? Благодарность объявил!? Ну-ка, немедленно…

Я вдруг, неожиданно для себя, напрягся и перебил начальника:

– Это не кляуза, а отчёт о работе, Виктор Сергеевич! Доклад о результатах психологической консультации, который вы, как заместитель директора по работе с персоналом должны принять к сведению. А если вы примите такое решение, я сейчас же позвоню на мобильный Григорию Петровичу, и всё ему доложу.

Зам откинулся в кресле, прикрыл глаза и потёр пальцами виски. Пауза затянулась. Даю руку на отсечение, что он сейчас подумал о нелепом слухе, который с полгода как гуляет по фирме: будто я (очень возможно) – дальний родственник генерального. А что, если действительно позвоню…

– Значит так, молодой человек, – наконец тихо и грозно сказал он, глядя в стол, – забирай свою бумажку, можешь сходить с ней в туалет. А меня больше со своими психологическими исследованиями не беспокой, а то раздавлю как жабу. Пошел вон.

– Спасибо, Виктор Сергеевич, – улыбнулся я, и вышел за дверь.

Ну, хоть так.
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